



COMMUNIQUE

Le Ministre de la Culture, du Tourisme et de l'Artisanat, à la suite de **Son Excellence Monsieur le Président de la République, le Général Mamadi DOUMBOUYA**, ainsi que du Premier Ministre et de l'ensemble du Gouvernement, adresse ses condoléances les plus sincères et émues au peuple de Guinée.

Nos pensées vont particulièrement aux familles endeuillées par la tragédie survenue le **1er décembre 2024** au stade régional de N'Zérékoré, dans le sud-est du pays. Nous formulons également des vœux fervents pour un prompt rétablissement des blessés.

En ces heures sombres, où la douleur étreint nos cœurs, le Ministère, fidèle à sa mission de renforcement de la cohésion nationale, appelle tous les paroliers, griots et figures traditionnelles de notre nation à soutenir les familles éplorées. Leur présence et leurs paroles d'apaisement seront essentielles pour insuffler courage et réconfort à ceux qui traversent cette épreuve. Que le Tout-Puissant accueille les âmes des disparus dans Sa lumière infinie et Sa paix éternelle.

En raison de cette tragédie, et conformément au deuil national de trois jours décrété par le **Président de la République**, du mardi 3 au jeudi 5 décembre 2024, le Ministère informe que le **Festival International du Djembé (FID-Guinée)**, initialement prévu du **4 au 8 décembre 2024**, est reporté. Le festival se tiendra désormais **du vendredi 6 au lundi 9 décembre 2024**, avec la cérémonie officielle d'ouverture fixée au vendredi 6 décembre, à 16 heures, au Palais du Peuple de Conakry.

Le Ministère de la Culture, du Tourisme et de l'Artisanat, en collaboration avec ses partenaires, notamment le Centre International de Percussions de Guinée et l'Association Nuits Méfis, réaffirme sa solidarité indéfectible avec les familles touchées et son soutien à toute la nation guinéenne. Ensemble, avec force et résilience, nous surmonterons cette épreuve.

Conakry, le 2 décembre 2024

Moussa Moïse Sylla, Ministre de la
Culture, du Tourisme et de l'Artisanat

